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地域の明日を担う県農生による発表会
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私は昭和17年7月に中国の石家荘（北京の南約100キロの所）
で産まれました。当時、日本が中国を支配下に治めていましたから、
父は現地の綿花栽培の指導員として赴いていたからです。
両親が体調を崩して昭和19年に静養の為一時帰国をしました。
私が2才の時でした。
次の年、昭和20年に終戦となり中国には帰る事が出来ませんで
した。家財道具も全て残したままでした。でも、考えてみますと、
もし中国に帰っていたら、二度と日本に帰って来れなかったかもし
れませんでした。
約20年位前だったと思いますが、中国からの戦争孤児がマスコミを賑わしたことがあり
ましたが、ほとんどが私と同年代の人ばかりでした。何か他人事ではないような気がしてお
りました。肉親と再会出来た人はわずかでしたが、再会のニュースを聞くたびに嬉しく思っ
た事をおぼえています。あれ以来、ずーっと梅井に住み続けています。
小学校は現在の高砂市役所の川の西にある伊保小学校に通学しました。当時は学校の横を
流れている川は水も澄みきって本当に美しく、小魚も沢山いたし、夏になると水泳の達者な
子供たちは泳いだりもしていました。
中学校は松陽中学校に進学し、運動に励みバレーボールで東播大会までいき、その後三段
跳びで近畿大会まで出場しました。三段跳びに出場するとき体育の木村先生に大変お世話に
なったことを覚えています。
中学校生活は楽しい思い出がいっぱいです。恐い先輩も居ましたけど。今でも当時の同級
生と、カラオケ、ゴルフを楽しんでいます。高校はなんとなく過ごした感じです。
大学に入学した時、先輩からハンドボールをやるように勧められました。ハンドボールは
全く末知の世界のものでした。先輩から言われるから仕方なくやり始めましたが、当時のハ
ンドボールは11人制で攻撃、防御、キーパーとで構成されていました。
11人制のハンドボールはスピード感が無くて見ていても面白みに欠けるということで、
私が2年生の時に7人制にルール変更されました。7人制は試合時間中ずーっと走りずめで、
休む暇がありません。大変厳しいスポーツに生まれかわりました。肺活量の弱い私には酷な
スポーツになったのでさぼってばかりで、まともに練習しませんでした。
当時のキャプテンとは今でも交流があり、年に３回位はゴルフを楽しんでます。彼は非常
に器用で最近会った時にシニアのビリヤードの大会で全国制覇したと自慢してました。商売
を始めてしばらくして、33才の頃青年会議所（ＪＣ）に入会しないか？とお誘いをうけて
入会させていただきました。
ＪＣは40才で卒業しますから、卒業までの7年間、兵庫ブロック出向2年、日本ＪＣ出
向1年、それから理事長としっかりＪＣを楽しませていただきました。
ＪＣ卒業と同時に青松ロータリークラブの先輩から入会するように勧められました。しか
しＪＣ活動でさんざん遊ばせていただいたから、これから10年間しかっり仕事をせねばと、
頑張りました。
そして50才の時、入会をお願いしました。今は退会されてますが、秋元さんが会長のと
きで、入会式がガバナーの公式訪問の日でした。その時のガバナーが故深川さんと言うロー
タリーを語らしたら右に出る人がいないと言う位の論客でした。大学の先輩でもあり「これ
からしっかりロータリー活動をやりなさい」と、激励されました。
50才の時の入会ですので、今年の7月で満77歳になりますから、27年間の在籍になりま
す。入会当初から決めておりました、入会したなら一度も欠席せずに頑張ろうと。お陰様で
皆出席を続けています。その間、健康に恵まれていたことに感謝
です。
入会当初は若手だったんですが、現在では上から数えたほうが
早いです。1位西田先生、2位京谷大先生、3位中谷さん、4位小
西さん、5位柿木さん、6位田中浩之さん、そして第7位で私にな
ります。知らぬ間に上位進出です。これ以上上位に上がらない様
に先輩方よろしくお願いいたします。

会  員  卓  話　志方　正昭会員会  員  卓  話　志方　正昭会員
平成31年２月２７日（水）

卓話者
志方　正昭 会員

大橋　卓司
志方会員、本日の卓話楽しみにしております。
また、今週末3月2日（土）は、加古川平成ロータリー
クラブがホストの東播第２グループＩ.Ｍ.が開催されま
す。
多くの皆様のご出席をよろしくお願いいたします。

志方　正昭
本日卓話をさせていただきます。

佐野　栄作・田中　伸明・廣瀬　明正
櫻井　宣孝・村上　則宏・大村　裕史
庄司　　武
志方先輩の卓話楽しみにしております。

京谷　愼平・中谷　利幸・柿木　國夫
吉川　　弘・青柳　　淳・増田　耕太郎
入江　啓太・内海　　薫
志方プロのお話は、本当は楽しみ？ですので、しっか
りお願いします。

川崎　一生
誕生日お祝い有難うございました。
創業記念品有難うございました。

都倉　達殊・田中　浩行
花をかざりましょう。

社会奉仕委員会

書籍発行

◇田中　伸明委員長

◇廣瀬　明正会員

合同献血例会のお知らせ

廣瀬会員より会員に「師恩友益～続々・
いま思ふこと～」いただきました。

例会記録　2019.2.27（水）　通算 1918 回
ソ ン グ

来訪ロータリアン

「奉仕の理想」「四つのテスト」

桂田　重信会員（高砂 R.C.）　坂元　宣之会員（姫路南 R.C.）
丹羽　　浩会員（姫路南 R.C.）（３月６日分）

２月 27日（水）

２月 27日（水）

2月は、「平和と紛争予防／紛争解決月間」であるとともに、1905年2
月23日にポール・ハリスら4名がシカゴロータリークラブを創立したこ
とから、4日前の2月23日は、「ロータリー創立記念日：世界理解と平和の日」となってい
ます。（ちなみに、日本最初の東京R.C.は1920年10月20日設立です）
ということで、この日は各クラブにおいて国際理解・親睦・平和への貢献を再認識する
日といわれています。ロータリーソング『奉仕の理想』の一節、♬・・・望むは世界の久
遠の平和　めぐる歯車いや輝きて・・♬とあるように、この創立記念日に、あえて世界理
解と平和の日を定めているということは、歴史的背景を含めてロータリーにとって最重要
テーマとしてとらえている証といえるでしょう。ただし、日本にいる私達ロータリアンに
とっての世界理解とは、やはりＲ財団を通じての支援活動かと思いますが、いずれにしても、
民族や宗教の違いを超えて人と人とが理解しあうことが求められ、世界理解と平和に思い
をいたす例会になればと思います。最後に、今週末は、加古川平成R.C.ホストによるI.M.で
す。多くの会員のご出席をお願いして会長の時間を終わります。

２月 27日（水）

2/27（水）



3 月

2
東播第２グループ I.M.
（３/６例会分）
於：加古川プラザホテル

13

高砂ＲＣとの合同例会
於：ウェディングパレス鹿島殿
（ホスト高砂青松ＲＣ）
講師　パソコンのお医者さん
稲澤　康博　氏
『なぜあの会社の女性はイキイキ働いているのか』

20 ゲスト卓話　ハリマニックス㈱　菱田 好美 氏
【クラブ会報・広報・記録委員会担当】

27 廣瀬　明正委員長卓話
【会員選考委員会担当】

議案事項：

１．３月、４月のプログラムの件（後記参照②） ………………………………………………… 承認
　　　　　　⑴　お花見家族例会の件
　　　　　　　　４月６日（土）　18：00～　　十輪寺　（４／３（水）例会分）
　　　　　　　　創立記念例会　６/19（水）　→　６/22（土）　かき幸
　　　　　　⑵　高砂ＲＣとの合同献血例会の件（ホスト高砂ＲＣ）
　　　　　　　　４月19日（金）アイモール駐車場　10：00～15：30

２．新入会員入会金の件 …………………………………………… ５/22臨時総会へ上程するで承認

３．ニコニコ会計の件 ………………………………………………………………………………… 承認
　　　米山記念奨学会普通寄付・地区VTT分担金
４．その他

報告事項

会長挨拶：　大橋会長

報告事項：　出席報告　　  （佐野　栄作）　　  （後記参照①）

　　　　　   会費納入状況（内海　　薫）　　２月末　97.67％

1/9 1/16 1/27 1/30 2/6 2/13 2/20 2/27
会　員　数 ４３ ４３ ４３ ４３ ４３ ４３ ４３ ４３
出　席　数 ３１ ２６ ３３ ２９ ３１ ２９ ２３
メークアップ ５ ５ ３３ ５
欠　席　数 ４ ８ ７ ６

（出席免除） １０ １０ １０ １０ １０ １０ １０ １０

①  出席報告

1 月度 本クラブ出席率 73.35％  メークアップ率 11.11％  修正出席率84.55％
2 月度 本クラブ出席率 ％  メークアップ率 ％  修正出席率 ％

②  3、4 月のプログラム

4 月

6 観桜例会 18：00 ～ 於：十輪寺
（４/３例会分）【親睦委員会担当】

10 ゲスト卓話　野々村デンソー㈲
　　　　　　 野々村　幸三氏

19
献血例会（ホスト高砂ＲＣ）
於：アイモール駐車場
　10：00 ～ 15：30
【社会奉仕委員会担当】

24 阪本徹也副 S.A.A. 卓話
【S.A.A. 担当】

通　算 第 506 回
2018 ～ 2019 第 9回

日 平成 31年 2月 27日
場　所 ウェディングパレス鹿島殿

高砂青松ロータリークラブ 出席者 臨時出席者
大　橋 ○ 都　倉 ○ 櫻　井 ○ 菊　地 ○
佐　野 ○ 庄　司 ○ 村　上 ×
青　柳 ○ 田中（伸） ○
内　海 ○ 小　西 ×
柿　木 × 濵　田 ×

坂井　智代様（高砂ＲＣ会長）
高砂青松ロータリークラブの皆様、本日の合同例会、
お世話になります。よろしくお願いいたします。稲澤
康博様、ご講演よろしくお願いいたします。

後藤　宗久様（高砂ＲＣ幹事）
高砂青松ロータリークラブの皆様、本日はお世話
になります。よろしくお願いします。 Be Magical 
Solutions 稲澤様、本日の講演、よろしくお願いします。

村上　則宏
稲澤さん、本日の卓話宜しくお願い致します。

柿木　國夫・中谷　利幸・京谷　愼平
櫻井　宣孝・増田　耕太郎・志方　正昭
吉川　　弘・都倉　達殊・廣瀬　明正
大橋　卓司・濵田　喜重・松下　和雄
坂口　嘉久・佐野　栄作・大村　裕史
内海　　薫
合同例会開催を祝して。

阪本　徹也
昨日、子供が生まれました。

３月 13日（水）

おめでとうございます！！おめでとうございます！！

１．地区より
第３１回全国ローターアクト研修会並びに、国際ロータリー第 2700 地区ローターアクト第５０
回地区大会本登録の案内が届いております。

２．兵庫県陶芸美術館より
特別展の開催が届いております。（招待券も届いています）

３．相生ロータークラブより
週報が届いております。

４．幹事より
地区大会の件です。理事会にて、地区大会登録数アップの件協議し、今回は同じ地区の加古川中
央ＲＣがホストですので、全員登録でいこうという事になりました、何卒ご協力お願いします。

１．公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より
ハイライト米山　が届いております

幹事報告　第 29 回（通算 1803 回）

幹事報告　第 30 回（通算 1804 回）

高砂青松 R . C .・高砂 R . C . 合同例会高砂青松 R . C .・高砂 R . C . 合同例会
平成31年3月13日（水）

於：ウェディングパレス鹿島殿

講　師
株式会社Be Magical Solutions
パソコンのお医者さん　院長
代表取締役 稲澤 康博様

「なぜあの会社の女性はイキイキ働いているのか」「なぜあの会社の女性はイキイキ働いているのか」



◇  ◇  プログラム予定  プログラム予定  ◇◇

会　長　　大　橋　卓　司
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　青　柳　　　淳 クラブ会報・広報・記録委員長　　三　枝　丈　次

●●●   近隣クラブインフォメーションは、高砂青松ロータリークラブのホームページにてご確認ください。  ●●●  

3 月 20 日（水）卓話　ハリマニックス㈱　菱田　好美氏 春ちらし寿し
3 月 27 日（水）廣瀬　明正委員長卓話【会員選考委員会担当】 幕の内弁当
4 月 6日（土）観桜例会　18：00～ 於：十輪寺（４/３例会分）
4 月 10 日（水）卓話　野々村デンソー㈲　野々村　幸三氏

今から41年前の1978年に、高砂ロータリークラブ創立25周年

の記念事業に、新クラブを発足させようということで私達高砂青松

ロータリークラブが誕生しました。その親クラブである高砂R.C.の

ご指導により、おかげ様で前年度、都倉直前会長の下、創立40周年を迎えることが出来ま

した。したがって、この合同例会とは、スポンサークラブの皆様とご一緒に、いわば親子

でロータリーを学び、語り合うそんな貴重な機会となっています。今日はこのひとときを

大いに楽しんでいただきたいと存じます。

ところで、今日こちらに参ります道すがら、黄色の花を咲かせた菜の花を見かけました。

小さな塊で咲いていて、とても菜の花畑とは言えませんが、運転しながら思わず

♬菜の花畑に　入り日薄れ　見わたす山の端　霞深し♬

と口ずさんでしまいました。ところがそれ以降の歌詞が思い出せず、こちらに着いてか

ら続きが気になってスマホで調べたところ、この「朧月夜」は、高野辰之氏作詞、岡野貞ー

氏作曲の歌であり、更にこのコンビで「ふるさと」や「春の小川」、「紅
もみじ

葉」など、皆様よく

ご存知の唱歌なども手掛けられていることがわかりました。このお二人の名前を見ながら、

「ちょっと待てよ！どこかで見たことのある名前だな…」淡い記憶を一生懸命に辿ると、「そ

うだ、確かいずれかのロータリーソングの作詞作曲家欄で見た」ことを思い出しました。

やはりスマホで調べてみると、「我等の生業」に行き当たり、日本の代表的な唱歌を手掛け

られた方々がロータリーソングを作られたのだと、小さな発見をしたような気持になりま

した。

こんなことが手軽に、身近に確認できるパソコンやスマホなどの情報端末は、今や私達

の日常生活に欠かせないツールになってきたと思います。偉そうなことを言っている私で

すが、実は機能の1/10、いや1/100も使いこなせていませんが、それでも便利だなと感じ

ています。

ということで、本日は、“パソコンのお医者さん”でいらっしゃる稲澤先生を講師にお迎

えしていますので、この後、楽しいお話や興味深いお話を聞かせていただけることを楽し

みにしながら会長の時間を終わらせていただきます。

３月 13日（水）




